

PERS

Melekat Dihati Masyarakat Sulteng, Brigjen TNI Dody Triwinarto: Pemimpin Rendah Hati yang Memenangkan Hati Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.PERS.CO.ID

Sep 2, 2024 - 15:06



Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han

PALU, Sulawesi Tengah- Kota Palu tidak hanya memiliki alam yang memesona, tetapi juga seorang pemimpin yang menjadi teladan di mata warganya yakni Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han. Sejak menjabat sebagai Komandan Korem 132/Tadulako, sosok Brigjen Dody telah melekat di hati masyarakat Sulawesi Tengah, terutama di Kota Palu.

Kehadiran Brigjen Dody di tengah masyarakat bukan sekadar menjalankan tugas militer. Ia adalah simbol dari komitmen dan dedikasi yang nyata. Melalui berbagai program yang dicanangkannya, ia berhasil menggerakkan ribuan warga untuk bersama-sama membangun kehidupan yang lebih baik. Salah satu program yang mendapat apresiasi luas adalah "Korem Peduli".



Di bawah kepemimpinan Brigjen Dody, program ini bukan hanya sekadar slogan, tetapi menjadi bukti nyata perhatian TNI terhadap masyarakat. Ribuan warga menerima bantuan sosial, layanan kesehatan untuk menekan angka stunting, dan bahkan partisipasi dalam berbagai perlombaan olahraga. Setiap Jumat, ia pun turut serta dalam "Jumat Berkah Makan Bersama," di mana ia makan bersama masyarakat, merasakan langsung apa yang dirasakan warganya. Di bulan Ramadhan, program "Ramadhan Berkah" pun menjadi agenda rutin yang semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Bukan hanya lewat program-program tersebut, Brigjen Dody juga dikenal karena kerendahan hatinya. Ia bukan tipe pemimpin yang hanya memerintah dari balik meja. Setiap kali ada kesempatan, ia turun langsung ke lapangan, berbaur dengan warga, mendengar keluhan mereka, dan mencari solusi terbaik untuk masalah yang dihadapi. Kedekatannya dengan masyarakat bukan hanya sekadar formalitas, tetapi mencerminkan hubungan yang tulus, membuatnya bukan hanya dihormati tetapi juga dicintai.



Keberhasilan Brigjen Dody tidak hanya dalam bidang sosial. Stabilitas keamanan di Sulawesi Tengah, terutama di Kota Palu, juga menjadi prioritas utamanya. Dengan pendekatan humanis dan dialog intensif, ia mampu menjaga sinergitas antara TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah. Hasilnya, berbagai potensi konflik berhasil diredam, menciptakan suasana yang aman dan damai.

Melalui kepemimpinannya, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han. bukan hanya membawa rasa aman, tetapi juga harapan baru bagi masyarakat Kota Palu. Upaya kerasnya telah membangun ikatan emosional yang kuat dengan masyarakat, menjadikannya sosok yang tak hanya dicintai, tetapi juga dihormati di seluruh wilayah Sulawesi Tengah. Di balik setiap langkahnya, ada harapan besar dari masyarakat bahwa kepemimpinannya akan terus membawa perubahan positif bagi daerah ini.

(PATAR JS & Penrem 132/Tdl)